



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになる

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会長/杉本一博
幹事/福原紀夫
会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2572

第2703回 平成30年1月23日 (晴れ)

本日のプログラム：桑原征一ガバナー公式訪問
1月30日(水)：会員スピーチ 高知分区IM報告
1月30日(水)：会員スピーチ

桑原征一ガバナー公式訪問 四万十・中村RC合同例会

【会長挨拶】 四万十RC・遠近良明会長

- 新年あけましておめでとうございます。四万十RCの遠近です。本日は、ガバナー公式訪問ということで中村RCとの合同例会です。桑原征一ガバナーには後程、卓話をよろしくお願い致します。
 - 平成も残りわずかとなりましたが、平成は災害が非常に多かったように思います。7月の西日本豪雨では、宿毛市・大月町の被害が大きく復興もまだ完全ではありません。
 - 当クラブは、昭和46年に創立しましたので、2年後に創立50周年を迎えます。その際には、中村RCには、お世話になりますので、よろしくお願い致します。
- 当クラブは高知第Ⅱ分区15クラブの中でも少人数ですが、内容のある事業を行っています。来月より、新会員が3名入会予定でございます。会員を増やす事にも力を入れながら、頑張っていきたいと思っております。



2019～2020年度RIテーマ

『ロータリーは世界をつなぐ』
(ROTARY CONNECTS THE WORLD)



【本日のプログラム】 第2670地区 桑原征一ガバナー公式訪問



皆様、こんにちは。今年度、国際ロータリー第2670地区のガバナーを務めさせて頂いております。愛媛第I分区・新居浜RC桑原征一です。本日はよろしくお願ひいたします。

まず皆様方に対して、お詫びと御礼を申し上げたいと思います。

まず、公式訪問が遅くなった事をお詫び申し上げます。すでに次年度のRI会長のテーマ『ロータリーは世界をつなぐ』が発表されました。皆様方のクラブにおかれましては次年度に向かっての動きが始まる中での公式訪問となった事を、改めてお詫び申し上げます。ただ、バリー・ラシン会長のテーマつきましてもロータリー精神は変わりませんので、よろしくお願ひします。

そして、7月の西日本豪雨につきましては、皆様方には義捐金のお願いをさせて頂きました。地区内外からも含め、合計約3,200万円の義捐金を頂戴致しました。改めて皆様方の暖かいご理解とご支援に対して御礼を申し上げます。

また、新居浜での『地区大会』には、四万十RC・中村RCから多数のご参加頂き、無事終了いたしました。改めて御礼を申し上げたいと思います。

四万十RC・中村RCからそれぞれクラブの状況をお聞きしました。地区役員の出向など、地区運営に対して両クラブとも貢献して頂いております。特に、中村RCにおかれましては、東ガバナーノミニ・デジグネイトが選出されております。実は新居浜RCも30数年ぶりのガバナーでした。結局、手探り状態でやらせて頂きました。まだ、終わっていませんが、クラブ全員が『やって良かった』というのが正直な感想です。ガバナー輩出クラブとしてPETS、地区協議会、地区大会を主催し、そしてこのような公式訪問の場では、新居浜RCの全会員に順番で随行して頂きました。このように他のクラブを訪問させて頂く事で非常に刺激を受けさせて頂いております。

バリー・ラシン会長の『インスピレーションになろう』は、自分だけでなく周囲の方々に変革の意欲を持ってもらう為のインスピレーションになれという事です。目の前の問題に勇気を持って解決していく意欲をクラブや組織や地域社会の方々に持ってもらう為のインスピレーションだと解釈しております。ロータリーは全世界120万人

の会員がいますが、お一人お一人が真摯にロータリー活動に取り組んで、その活動が地域社会、或いは世界を変えていくきっかけになる活動をしなければならない。というのがバリー・ラシン会長のテーマでありますし、国際ロータリーの動きとなっております。

我々は今まで、『アイ・サーブ』個人的なサービスという形でお話を伺っておりました。ただ、ここ最近のロータリーの動きを見ておきますと、『ウィ・サーブ』。我々が、クラブが、或いは地区と一緒にあって、地域社会やロータリーに奉仕活動をやろうというような動きになっています。

私は平成元年に新居浜RCに入会させて頂き、ガバナーになるまでは、30年間クラブの中だけで過ごしてきました。ガバナーとなって勉強をした結果、ロータリーというのは、非常に奥が深いものであるという事を改めて感じました。特に、青少年奉仕の中でのライラ・インターアクト・ローターアクト。そして国際奉仕の中での、短期交換。そして米山奨学生の援助。そして財団の活動など様々な事業です。

私はガバナーと致しまして、地区の各専門委員会の方々の献身的な活動を全メンバーの方に広く知って頂きたいと思います。今までは、地区から言われる事をやるだけでしたが、地区内のクラブに『あーして下さい。こうして下さい。』とお願ひする立場に変わります。そのような変化が大きなきっかけになるのではないかと考えております。

最後になりますが、『MY ROTARY』の登録についてのお願いです。実は、一年前にアメリカのサンディエゴに行った時にバリー・ラシン会長より『MY ROTARY』の登録を50%以上にしてほしいという要請がありました。全員一斉に『やります』と手を挙げました。2018年7月1日時点で2670地区の登録率は22.74%でした。現在、約27%に上がっています。是非登録をよろしくお願ひ致します。中村RCにおかれましては、約96%の登録で伺っております。四万十RCの方々も是非登録お願ひ致します。

■お礼のことば 杉本一博中村RC会長

本日は、国際ロータリー第2670地区ガバナー公式訪問例会という事で桑原ガバナーをお迎えしての四万十RCとの合同例会でした。桑原ガバナーにおかれましては、2670地区74クラブで最も遠方となり約3時間をかけてお越し下さいました。誠にありがとうございました。四万十RCの遠近会長・寺田幹事を始め四万十RCの皆様本日はお世話をかけ、ありがとうございました。